

Helicon 47

Feuerlager in Tolens

Baron Silhran von Tolens ruft auf zum großen Feuerlager vom 13. bis 15. Tag des 2. Helios 40 n. A.M. in der Provinz Waldroden zwischen Schloss Oberforst und der Stadt Waldroden.

Für die herrschaftliche Hochzeit werden die Besten der Besten in ihrem Fach gesucht.

Kommt all ihr Jäger, Sammler, Handwerker, Köche, Brauer, Gaukler, Musikanten, Schaukämpfer und Gelehrte und zeigt Euer Können auf dem großen Feuerlager.

Berond, das Auge, wird im Namen des Barons dortselbst Wettbewerbe ausrufen und Aufgaben stellen. Jeder Bewerber darf sich diesen Aufgaben und Wettbewerben stellen, um seine Fähigkeiten unter Beweis zu stellen.

Erst nach diesen Prüfungen winkt eine Anstellung für die große Hochzeit, welche etwa drei Monde später stattfinden soll.




Fürstlicher Thaler Hofchronist

Kundgabe

Seine Hochwohlgeboren Baron Sihran von Tolens gibt das Verlöbniß mit Baronin Mysille von Nordach zur Poëna-Ehe bekannt. Nach einem Besuch in Nordach wird das zukünftige Paar zu Seiner Allerdurchlauchtigsten Majestät König Aximistilius III reisen, um dort die Aufwartung zu machen und das Verlöbniß zu besiegeln.

Indes beginnen bereits die Vorbereitungen für die in den Furlmonden geplante Heirat: Seine Hochwohlgeboren ruft bereits zum Feuerlager auf, bei dem sich ab dem 2. Heliosmond in Tolens allerlei Helfer für das Fest vorstellen dürfen. Von Köchen, Jägern, Artisten und Musikanten bis zu Schaukämpfern und Wachpersonal werden die Besten gesucht. Man darf gespannt sein, wer schließlich den Zuschlag für eine Anstellung bei dem großen Feste in den Furlmonden erhält und den Eid auf den Baron schwören darf.

aus dem Helios-Boten 74
vom 1. Poëna 39 n.A.III